

## DÉLIBÉRATION

Délibération de la Commission de régulation de l'énergie du 3 novembre 2016 relative à l'instruction des dossiers de candidature à la première période de l'appel d'offres portant sur la réalisation et l'exploitation d'installations de production d'électricité à partir d'énergies renouvelables en autoconsommation et situées en France métropolitaine continentale.

Participaient à la séance : Philippe de LADOUCKETTE, président, Christine CHAUVET et Jean-Pierre SOTURA, commissaires.

La Commission de régulation de l'énergie adopte le rapport de synthèse concernant l'instruction de la première période de l'appel d'offres portant sur la réalisation et l'exploitation d'installations de production d'électricité à partir d'énergies renouvelables en autoconsommation et situées en France métropolitaine continentale, ci-annexé, qui sera adressé au ministre chargé de l'énergie. Ce rapport comprend notamment la liste des offres classées sous la puissance cible.

Fait à Paris, le 3 novembre 2016.

Pour la Commission de régulation de l'énergie,

Le Président,

Philippe de LADOUCKETTE